

秋季スポーツ大会が開催されました

9月15日、春季スポーツ大会の上位入賞者が参加した「秋季スポーツ大会」が、八坂公園陸上競技場で開催されました。

今回は約400人が参加。健康福祉祭いばらきねんりんスポーツ大会出場を目指し、各種目で熱戦が繰り広げられました。

大会は、高齢者のみなさんが、スポーツを通じて健康の増進と福祉向上を図るために開催されています。

また、閉会式の際に、常総市への災害支援を呼びかけた結果、44,907円の寄附をいただきました。



◎ゲートボールの部

第1コート 優勝	砂崎	第2コート 優勝	木間ヶ瀬
----------	----	----------	------

◎ペタンクの部

優勝	七重
準優勝	岩井A
第3位	川端C

◎輪投げの部

優勝	小山下A
準優勝	菅谷南
第3位	蓮打B

◎グラウンド・ゴルフの部

	Aブロック	Bブロック	Cブロック	Dブロック
優勝	鶴巻昇	根本福太郎	平井利光	渡辺由三郎
準優勝	木村美代子	藤江安幸	上原キクノ	中山邦志
第3位	金久保きくい	小川きよ	小島緑	野口しづ

いばらきねんりんスポーツ大会

10月6日、那珂総合公園で開催され、市を代表し、秋季大会の上位者(チーム)が参加しました。

各種目とも健闘しましたが、残念ながら入賞することはできませんでした。

